

BROADCAST

Babinsa Kodim 1427/Pasangkayu Dampingi Posyandu Rambutan di Dusun Karya Makmur

M Ali Akbar - SULBAR.BROADCAST.CO.ID

Jan 7, 2025 - 11:05



Pasangkayu – Babinsa Koramil [1427-01/Pasangkayu](#), Sertu Mukhsin, aktif mendampingi pelaksanaan kegiatan Posyandu Rambutan di Dusun Karya Makmur, Desa Makmur Jaya, Kecamatan Tikke Raya, Kabupaten Pasangkayu. Kegiatan ini disambut antusias oleh ibu-ibu dan balita setempat, yang hadir untuk memanfaatkan layanan kesehatan yang tersedia.
Selasa (7/1/2025)

Turut hadir tenaga kesehatan dari Puskesmas Tikke Raya, termasuk Muh. Saeful, [S.Tr.Kep.](#), Ns, Salmia Yunus, [A.Md.Keb.](#), Safira Utami, S.Gz., dan Hartati, [A.Md.Keb.](#), bersama pengurus Posyandu Rambutan, seperti Hj. Arniati (pembina), Adrawati (ketua), Erna (sekretaris), dan Hj. Nurhaena (bendahara).

Ketua Posyandu Rambutan, Adrawati, mengapresiasi pendampingan dari Babinsa yang dinilai mampu meningkatkan partisipasi masyarakat. "Kehadiran Babinsa memberikan dorongan positif bagi ibu-ibu dan balita untuk datang ke Posyandu. Kami berharap semangat ini terus berlanjut," ungkapnya.

Sementara itu, Petugas Gizi Puskesmas Tikke Raya, Safira Utami, S.Gz., mengingatkan pentingnya kehadiran rutin di Posyandu. "Pemantauan kesehatan secara berkala sangat penting untuk memastikan tumbuh kembang anak berjalan optimal," ujarnya.

Dalam sambutannya, Sertu Mukhsin menegaskan komitmennya untuk mendukung kegiatan Posyandu. "Antusiasme masyarakat sangat luar biasa. Saya siap berkoordinasi dengan kepala dusun agar seluruh sasaran Posyandu dapat hadir, sekaligus mencari solusi bagi yang kesulitan hadir," tegasnya.

Pelayanan di Posyandu Rambutan melibatkan sejumlah tahapan, meliputi, Pendaftaran, Penimbangan berat badan balita, Pencatatan data kesehatan, Penyuluhan kesehatan, Pelayanan kesehatan dan imunisasi, Pengukuran bayi.

Sebanyak 63 sasaran Posyandu Rambutan tercatat hadir, dengan beberapa balita menerima imunisasi seperti Campak, Polio, DPT, PCV, dan IPV.

Pendampingan yang dilakukan Babinsa tidak hanya bertujuan untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya Posyandu, tetapi juga memperkuat hubungan antara TNI dan warga. Kegiatan ini menjadi bukti nyata sinergi antara TNI, tenaga kesehatan, dan masyarakat dalam menjaga kesehatan ibu dan anak.